



# Pide SME a Rodríguez A. discutir privatización

● A ver quién se equivoca, dice su líder, Rosendo Flores ● Anuncia el sindicato una consulta nacional en rechazo al capital privado en el sector eléctrico ● Contempla un pacto de unidad con la UNT ●

CARLOS VELASCO

El dirigente del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), Rosendo Flores, retó a Leonardo Rodríguez Alcaine, líder del Sindicato Unico de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (SUTERM), a un debate público sobre la privatización de la industria eléctrica para dejar en claro quién es el que se equivoca al aceptar la intervención del capital privado en este sector.

En Asamblea llevada a cabo en la sede del SME, también se aprobó llevar a cabo una consulta nacional en rechazo a la modificación de los artículos 27 y 28 de la Constitución que permitiría la intervención del capital privado en la industria eléctrica, asimismo un

## Arrastra LyFC un déficit de 10 mil mdp, aseguran diputados

FRANCISCO ARROYO

En los últimos cinco años, Luz y Fuerza del Centro (LyFC) ha registrado pérdidas económicas por más de 30 millones de pesos, con un déficit de 10 mil millones de pesos, debido a los elevados consumos ilícitos de energía y a las deficiencias técnicas de operación, aseguraron diputados opositores.

Sin embargo, en este lapso las transferencias fiscales a la empresa, sobre todo al gasto corriente, se incrementaron en un 200%, comentaron los legisladores Cuauhtémoc Velasco Oliva y Martín Contreras Rivera.

Los diputados forman parte de la comisión que investiga a las empresas del sector eléctrico. En conferencia de prensa hablaron de la situación económica de LyFC, con base en documentos oficiales proporcionados por la Secretaría de Energía y la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Dijeron que el déficit de operación acumulado en Luz y Fuerza del Centro, que supera los 10 mil millones de pesos, pone de manifiesto la falta de una clara planeación estratégica en este organismo.

También, mencionaron que del análisis realizado a la información que se les ha proporcionado, se encontraron con inconsistencias en 15 de los 17 proyectos de generación eléctrica, amén de que se advierten "cifras infladas" por un monto de 2 mil 664 millones de dólares.

Los opositores, en las conclusiones preliminares de las investigaciones, aseguraron que se encontraron con diversas irregularidades en la administración del fondo de pensiones de los trabajadores de la CFE.

Por falta de quórum se suspendió la reunión que tenían prevista. El presidente en turno de esta comisión investigadora, Domingo Yorio, descalificó la información proporcionada por Cuauhtémoc Velasco Oliva. Se trata de resoluciones exclusivamente partidistas, afirmó.

Recordó que la comisión fue creada para determinar los requerimientos financieros del sector eléctrico en el país para enfrentar los retos de la demanda de energía y no para externar posturas partidistas, especialmente como si se tratara de un resolutivo de la comisión.

pacto de unidad con la Unión Nacional de Trabajadores y otros sindicatos, con lo cual se evidenciaría la muerte del Congreso del Trabajo.

Al hacer uso de la palabra, Rosendo Flores, secretario general del SME, dejó en claro que ese sindicato no hará el juego al gobierno como lo ha hecho el que dirige Rodríguez Alcaine al aceptar un convenio en el que se advierte que con la intervención del capital privado se podría modificar el contrato colectivo.

Rosendo Flores lanzó un ultimátum a la empresa -Compañía de Luz y Fuerza del Centro- para que presente al Sindicato una propuesta de modernización del sector eléctrico con el fin de que los trabajadores, quienes no se oponen a su modernización, también puedan exponer sus ideas al respecto.

A su vez, Ramón Pacheco, secretario del exterior, informó que el 28 de agosto habrá una magna concentración en el Zócalo en la que participarán también un gran número de inconformes del SUTERM.

Hizo un llamado a los asistentes para que estén alertas por un posible acuerdo entre los diputados del PRI y el PAN en el próximo periodo de sesiones, en el cual aprobarían la modificación a los artículos 27 y 28 de la Constitución para dar participación al capital privado en la industria eléctrica.

Asimismo, se aprobó conformar el Frente de Resistencia Contra la Privatización del Sector Eléctrico.

## Se reúne comisión que revisa las investigaciones del caso Posadas

MARIA IDALIA GOMEZ y JUSTINO MIRANDA

JUTEPEC, Mor., 8 de julio.- Integrantes de la comisión interinstitucional para revisar las investigaciones sobre el homicidio del cardenal Juan Jesús Posadas Ocampo se reunieron por dos horas en forma inesperada.

En el encuentro participaron el subprocurador de Coordinación General y Desarrollo, José Luis Ramos Rivera; el coordinador de las investigaciones, Ismael Eslava Pérez; el secretario general de gobierno de Jalisco, Fernando Guzmán Pérez Peláez, y al parecer representantes del Episcopado mexicano.

Al término de la reunión, los asistentes no quisieron hacer comentarios sobre lo que discutieron. Sólo Guzmán Pérez Peláez -quien hoy mismo abandonó esta entidad-, de manera escueta, manifestó que hicieron una

evaluación de lo que la comisión ha realizado en los últimos meses.

Este encuentro se dio en la noche, en un pequeño salón, paralelamente a las sesiones en privado que sostienen desde hoy y hasta el sábado los titulares de las procuradurías de justicia de todo el país, dentro de la séptima Conferencia Nacional de Procuración de Justicia.

En la información que se ha recabado en los últimos días en la PGR se contempla que en unos dos meses se den a conocer las conclusiones de la comisión sobre el crimen de Posadas.

Personas consultadas sostienen que aún no se llega a alguna conclusión de manera unánime, por lo que prevalecen dos hipótesis: si se trató de un complot orquestado por un grupo, probablemente de narcotraficantes y políticos, o fue un crimen circunstancial.